

「高齢者や子供たちにとつても

楽しい場所として、

多くのみなさんに愛される

『ぶるも』であつてほしい」

長沼憲彦

最近、楽しい友人が二人できました。

出会いの場所は、温水プール「ぶるも」。

オープン以来、半年余りで、当初予想していた入場者の2倍以上という好評をいただきながら、それでもお客様の入りが、気がかりで、週に一度はヒマを見つけて「ぶるも」に通っているときのことである。

プールの水中歩行専用コースで、熱心に歩いている女性を見かけたので、話しかけると、「この年で、水着なんて」と、はにかんでいましたが、「ヒザが悪くて、運動できないので、思い切って(水)に入つてみたら、動きがとても楽で、体の調子も良く、今ではすっかりやみつきになりました」と、朗

らかな笑顔がいっぱい。  
79歳とのことだが、年齢よりも若々しい。

もう一人は、まだ若い両親と一緒に歩いたので、話しかけると、「今日もダメかな」と言しながら、ホッペをつづいてやると奇跡が起きた。「ニコッ」と笑ってくれたのである。

「ようやく認めてくれたね」と、その子の両親と大笑いをして帰つて来た日の嬉しかったこと。

だけ。

こんなことが偶然にも二度あつた後、なんと続けて3度目も会つたのである。

「今日はダメかな」と言しながら、

ホッペをつづいてやると奇跡が起きた。

「ニコッ」と笑ってくれたのである。

「ようやく認めてくれたね」と、

その子の両親と大笑いをして帰つて来た日の嬉しかったこと。

## プールの友人たち Norihiko のパッショントーク 1

Naganuma Norihiko in Passion Talk.....

温水プールを作ることが、市民の夢だったわりには、少し理想と違うものが出来てしまつたが、市民の元気回復のために、そして高齢者や子供たちにとつても、楽しい場所として多くのみなさんに愛されることを願つてゐる。

■ 月から、市長のコラムが始まりました。市長からの熱気あふれるパッション・トークをお読みください。

■ いろんな話題で市長と話してみませんか？

問合せ：留萌市役所企画課

☎ 42・1801(内線 293)



## 広報クンが行く！ 「フェリー就航の行方」

### フェリー就航のメリットは？

航は道北経済発展の起爆剤」ということから、平成11年に産業・経済団体による「留萌港フェリー就航促進道北連合会」ができました。

この2つの組織を主軸に、貨物流動・観光需要の調査、フェリー会社との折衝、想定相手港訪問やPR活動を行い、昨年10月には、留萌港にフェリーを入れさせ、フェリー就航のデモンストレーションとして試験運航を行いました。

### 相手港はどこなの？

まだ、決つていませんが、日本海に面する北陸地方のいくつかの港をターゲットに、対象となる港の空きバース(ふ頭)、利用できる曜日・時間、航路について情報収集をしています。

### フェリー就航の可能性は？

現在、フェリー就航を取り巻く環境は、不況による貨物量の減少、航路の自由化による競争の激化、貨物船との競合など、大変厳しい状況です。しかし、留萌航路がコスト的に優れていることや道北圏には豊富な貨物量があることは、各船社も理解していますから、景気が回復すれば、チャンスは充分あります。

今後は、フェリー会社が航路を開設しても採算が取れるようデータを集め、相手港の選定にも積極的に取り組みます。

また、フェリー就航の目的は、「地域の産業振興」ですから、新たな産業創出の機会作りや起業家の誘導にも力を入れていきます。

※詳しくは、フェリー就航推進課

### フェリー就航の条件は？

道北から本州に出す貨物は、毎日運航可能な量がありますが、本州から道北へ来る貨物は、週3便分しか

もう一つの条件は、港湾や高規格道路の整備で、平成17年度までには、港・道路とも必要最小限の受け入れ態勢が整う予定です。

道北にはフェリーの発着する港が多く、農産物や水産品などの貨物は、小樽港や苫小牧港、室蘭港まで遠距離の陸上輸送が必要で、高い運賃がかっています。

そのため、道北の荷主や輸送会社から「留萌港に早くフェリーを！」という強い要望が寄せられ、平成8年3月にフェリーふ頭整備を盛り込んだ「港湾計画」ができ、誘致運動が始まりました。

同年11月、道北各地の官庁や経済団体で「留萌港フェリー就航促進期成会」を組織し、「フェリー就

フェリーは、大量にしかも安い運賃で、貨物(トラック)はもちろん、運転手、旅客、乗用車・バスなどを運ぶ船です。ですから、トラックがそのまま船に乗り込み、目的の港に着き、消費地まで貨物を直送することができます。

### 誘致はどうして始まつたの？

道北にはフェリーの発着する港が多く、農産物や水産品などの貨物は、小樽港や苫小牧港、室蘭港まで遠距離の陸上輸送が必要で、高い運賃がかっています。

そのため、道北の荷主や輸送会社から「留萌港に早くフェリーを！」という強い要望が寄せられ、平成8年3月にフェリーふ頭整備を盛り込んだ「港湾計画」ができ、誘致運動が始まりました。

同年11月、道北各地の官庁や経済団体で「留萌港フェリー就航促進期成会」を組織し、「フェリー就

物資・港湾使用料・税収・地元商店の売上など、年間8億円以上の経済効果(週3便就航の場合)が予想されます。また、留萌のイメージアップ、観光客による交流や、

ぎわいも期待できます。

※詳しくは、フェリー就航推進課

☎ 49・2501まで。